
施設園芸用被覆資材の価格高騰について（要望） 

質問は以上でありますが、最後に１点、要望を申し上げます。 

それは、施設園芸で使用されている被覆資材の価格高騰への支援

制度創設についてであります。 

農業用資材の価格高騰は、生産者にとって深刻なコスト上昇と所

得減少を招くと同時に、消費者にも農産物購入価格の上昇を招いて

おります。 

このため、県議会は、去る６月、国に対して、肥料、資材価格高騰

に対する恒久的な対策の創設などを要望し、その結果、肥料について

は、国と県による支援制度の創設、飼料については、県の生産者積立

金の一部助成が打ち出されました。 

しかし、本県農業の主力であるスイカ、メロン、トマト、花卉など

の施設園芸にとって不可欠なビニールやポリフィルムなどの被覆資

材については、支援策が講じられていないため、地元ＪＡによります

と、約 30％ものコスト高騰を受け、規模の拡大を諦める農家が出始

めているとのことであります。 



 県におかれましては、県下全域に及ぶ日本一の施設園芸産地を守

っていくためにも、国に対して被覆資材価格高騰への支援制度創設

を強く要望していただくよう、お願いを申し上げたいと思います。 

 これで予定しておりました質問は全て終了いたしました。 

 最後まで御清聴いただき、誠にありがとうございました。 




